



Anja Kohmann (li) dankte ausdrücklich OB Bernd Tischler und der AWO-Vorsitzenden Gudrun Wischniewski für ihr Engagement zugunsten der Kita Mühlenstraße.

## Kita-Erweiterung ist fertig

Einweihung an der Mühlenstraße – Anja Kohmann dankt Stadt und AWO

Das Erweiterungsgebäude der Kita an der Mühlenstraße ist fertig. Zur Einweihung hatten Stadt und AWO eine Reihe von Ehrengästen mit OB Bernd Tischler und der AWO-Vorsitzenden Gudrun Wischniewski an der Spitze eingeladen.

Anja Kohmann, die Vorsitzende des städtischen Jugendhilfeausschusses, begrüßte die Gäste und wünschte vor allen Dingen den Kindern und den Eltern viel Freude im und mit dem neuen Haus.

Anja Kohmann erinnerte bei ihrem Grußwort daran, dass ihre Tochter als Kita-Kind die Bunte Welt auf der anderen Straßenseite besucht habe. Und die Josefschule war ihre Grundschule. „Ich habe in beiden Häusern einige Jahre kompetente Erzieher und Pädagogen erlebt“, sagte Anja Kohmann und bezog ausdrücklich die Kita-Leiterin Birgit Grund in ihre Würdigung mit ein. „Aus eigener Erfahrung: Sie leisten hier gute Arbeit!“, sagte sie.

Die SPD-Ratsfrau dankte auch der Arbeiterwohlfahrt für die Bereitschaft weitere Gruppen einzurichten. Anja Kohmann: „Wir brauchen in Bottrop gute Kitaplätze und dazu hat die AWO einen großen Teil beigetragen. Dafür herzlichen Dank.“ „Sie ziehen in ein Gebäude, das – sozusagen – eine lange Tradition als Lernort hat. Erst als Grundschule, dann als Förder-schulstandort und nun als KiTa“, fuhr Anja Kohmann fort. „Wir als

städtischer Jugendhilfeausschuss und, und die Verwaltung wollen für alle Kinder in unserer Stadt gut erreichbare Kitas mit ausreichend Plätzen zur Verfügung stellen. Kurze Beine – kurze Wege ist dabei unsere Zielvorgabe. Der Bedarf an Plätzen ist sehr groß, und Bauraum Mangelware. Deswegen ist es mir eine große Freude, heute hier an der offiziellen Einweihung teilnehmen zu können.“